

SAN JAVIER 12 DE NOVIEMBRE 2003-11-09

BIENVENIDA O CLUSURA DE LA JORNADA REGIONAL XVIII

Buenos días mi nombre es Querubina Meroño y soy CONCEJAL DE SANIDAD Y CONSUMO ,TENGO EL HONOR HOY, DE DARLES LA BIENVENIDA: bienvenidas y bienvenidos a nuestro pueblo San Javier, municipio sensible y acogedor hacia todos los temas de formación y cultura.

Nos es muy grato hoy inaugurar esta XVIII jornada regional sobre consumo:

Y afirmar que si algo nos iguala y nos acerca o nos separa a todos los seres humanos es el consumo, este es el motivo por el que se encuentra reflejado en los distintos tratados que animan las relaciones internacionales existentes en la actualidad y más concretamente en la Comunidad Europea.

Desde el tratado de **Maastricht - 1992** (primeros pasos de la CE), posteriormente en **Ámsterdam - 1997** (Art. 153: la promoción de la salud, la seguridad y los intereses económicos de los consumidores) y en la actualidad el tratado de **Niza 2001** (con su plan de acción sobre política de los consumidores y el proyecto de ampliación a otros países la CE)

Una de las inquietudes en cuanto a política global en la Comunidad europea es, conseguir consumidores justos, sanos, conscientes, responsables y satisfechos para que entre todos construyamos un mundo basado en un desarrollo sostenible, la igualdad y el acceso a los bienes de la información, la multiculturalidad y economía, que caracteriza nuestros tiempos, sin olvidar que nuestra prosperidad no genere discriminación ni pobreza en otros países.

Quiero felicitar a la asociación de amas de casa de San Javier por el esfuerzo que han realizado al coordinar estas jornadas, y dar la bienvenida a todas las asociaciones de la región que han hecho acto de presencia hoy en nuestro municipio.

El Ayuntamiento, desde la concejalía de consumo y con colaboraciones de parques y jardines y cultura , hemos querido darles acogida en nuestros espacios municipales y les queremos obsequiar con una agenda de consumo para que en el año 2004 nos tengan presentes de modo cotidiano e incluyan nuestro municipio en su "**consumo de ocio familiar**". Una planta, el "**pensamiento**" con nuestros mejores deseos para ustedes y un evento cultural para finalizar esta jornada de reflexión con **alegría y fiesta**, bienvenidos a todos , les deseo un intenso y fructífero día.